

# 安全運転者会便り

令和2年4月7日

令和2年度  
第1号

令和元年度 安全標語  
交通安全は 職場の安全 家族の安心から

中国武漢市で発生した新型コロナウイルス感染拡大の影響がとどまることがあります。

北海道では二月末に緊急事態宣言を発令。釧路でも感染者が発生しました。三月下旬からは東京・大阪など大都市圏での感染が拡大。経済への影響は「百年に一度」と言われたりーマンショックを超えるとも予想されるなど、令和新時代は厳しい船出となりました。

## 東京五輪延期



今年七・八月開幕予定だった東京オリンピック・パラリンピックは世界的史上初めて延期されることが決定しました。

「平和の祭典」として、世界中の人々から祝福される大会となるよう祈るばかりですが、うがい手洗いをしっかりと行い、これ以上のお感染拡大を防ぐよう注意を続けてましょう。



## 五月十五日(金)定期健診実施

今年度の定期健康診断は来月五月十五日(金)実施で決定しましたのでご予定下さい。

なお、今年度から尾幌製材工場で受診されたため、混雑することと予想されます。コロナウイルス感染対策とよりスマートに受診でありますので、詳細が決まり次第ご案内します。

※昨年は朝七時十五分スタート



## 改正健康増進法施行

事務所・倉庫・工場内全面禁煙



四月一日より、改正健康増進法が施行されました。屋内での喫煙が原則禁止となりました。喫煙者は方には大変酷な改正となります。ルールを守って吸う人と吸わない人が気持ちよく働く職場環境の整備にご理解下さい。

釧路町事業所では左記のとおり事務所内物置、階段下のスペースに灰皿を設置しました。これが敷地内唯一の喫煙場所となります。

## 春の全国交通安全運動始まる

四月六日(月)から十五日(水)まで

四月六日(月)より春の全国交通安全運動がスタートしました。「コロナウイルスの影響で各方面の啓発イベント中止が続いているが、そんな時にこそ気を引き締め、年間無事故達成に弾みをつけましょう!

今回の重点取組は以下のとおりです。この機会、り見つめ直しましょう♪

- ①子どもをはじめとする歩行者の安全の確保
- ②高齢運転者等の安全運転の励行
- ③自転車の安全利用の推進

釧路管内の多くの小中高公立学校は四月六日(月)より学校が再開されています。感染予防のため通学等普段異なる人の流れとなっていました。「人が飛び出していくかもしない」との意識をもつて、不測の事態

に対処できる速度を出すように心掛けましょう。

大分日ものびてきました。夕暮れ時多発時間帯は特にご注意下さい。

十八日、釧路町交流ブリードナードサポーターに登録されました。新名勝交流ブリードナードサポーターとして、今後積極的に取り組んでまいります。

釧路商工会議所青年部がこの度発行した企業紹介雑誌「はたらく」に当社記事が掲載されました。人材流出の目立つ企



度で、今後も機会を通じて、アピールを行っていきます。ご期待下さい。



## 創業八十六年新年度迎えて

創業八十六年目のスタートは未知なる病原菌との闘いといつも厳しいものとなりました。当社は他業種に比べればまだ限られたのですが、事業活動において人や物の動きが停滞している影響を大きく受けている状況です。皮肉にも経済とは人や物の動きが綿々と連なって成立しているのだということを強く感じています。この危機が一日も早く過ぎ去り、平穡な日々が取り戻されることを心から祈っています。自粛ムードも続き、先行きの見えない日々にストレスを感じる人も多いかと思います。この厳しい状況を皆さんとともに克服し、更なる社業発展を果たすべく先頭に立っていく決意です。本年度もどうぞ宜しくお願いします。

## 当社記事が掲載

業者による「はたらく」に当社記事が掲載されました。人材流出の目立つ企



## 交流プロムナードサポーターに登録



## 健康維持で健やかな企業発展を目指す 健康事業所宣言認定受ける



従業員の健康はあくまでも重要なことであります。宣しを宣します。お頼いします。



八日、全国健康保険協会認定の「健康事業所宣言」を採択しました。